

Son épouse Brenda, ses enfants Stéphanie et Alexandre, ses beaux-fils Olivier et Philippe, sa petite-fille Mathilde, sa famille et belle-famille en Suisse, en Belgique et en Angleterre, ses amis et collègues, ont la profonde tristesse de faire part du décès de

## **Gilbert HABAY**

emporté par la maladie le 14 février 2018 à l'âge de 67 ans.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.

Nous aimerions adresser nos chaleureux remerciements au personnel dévoué de la Clinique de la Source à Lausanne.

Famille Habay, Chemin des Corjons 21, 1052 Le Mont-sur-Lausanne.

Un don en sa mémoire peut être fait à l'Unicef CP 80-7211-9 mention « Décès Gilbert Habay »